



Consécration dans l'Ordre des Vierges d'Aurore Dimanche 13 décembre

Dimanche 13 décembre, Aurore va faire son entrée dans l'Ordre des Vierges par la consécration de sa vie à Dieu. C'est un bel événement pour l'Eglise et une grâce pour notre diocèse.

Pour vous associer par la prière à ce bel événement, nous vous proposons une méditation de l'Avent afin de porter Aurore dans la prière et favoriser l'interpellation de Dieu dans nos vies. Vous pouvez avec le cheminement qui suit, consacrer un temps de rencontre avec Dieu dans la prière, avec une méditation de la première lecture de la liturgie du 3^e dimanche de l'Avent de l'année B.

Vous êtes invités à 4 temps de « *respiration* » avec le texte, sous la forme d'une réaction (proposée par Catherine et Sidonie, lycéennes de notre diocèse), d'une réflexion, d'une question pour se tourner vers Dieu et d'une intention de prière.

En Jésus Christ

L'équipe diocésaine du Service des Vocations

« Je tressaille de joie dans le Seigneur » Is 61, 1-2a.10-11

L'esprit du Seigneur Dieu est sur moi parce que le Seigneur m'a consacré par l'onction. Il m'a envoyé annoncer la bonne nouvelle aux humbles, guérir ceux qui ont le cœur brisé, proclamer aux captifs leur délivrance, aux prisonniers leur libération, proclamer une année de bienfaits accordée par le Seigneur. Je tressaille de joie dans le Seigneur, mon âme exulte en mon Dieu. Car il m'a vêtue des vêtements du salut, il m'a couverte du manteau de la justice, comme le jeune marié orné du diadème, la jeune mariée que parent ses bijoux. Comme la terre fait éclore son germe, et le jardin, germer ses semences, le Seigneur Dieu fera germer la justice et la louange devant toutes les nations.

1^{ère} respiration : *L'esprit du Seigneur Dieu est sur moi parce que le Seigneur m'a consacré par l'onction.*



Une réaction de Catherine et Sidonie : « Pour nous, le Seigneur nous permet de rayonner par son esprit notamment par l'intermédiaire de l'onction que l'on pourrait comparer au baptême ou ici à la consécration de Aurore. Nous ressentons la présence de la puissance de l'esprit qui est omniprésent dans notre vie de chrétienne. »



Une réflexion : La consécration n'est pas la seule disposition de la volonté personnelle à la Grâce de Dieu. Elle est une réponse à la Grâce, réponse qui se manifeste dans une disponibilité de toute la personne à Dieu.



Pour se tourner vers Dieu.... Pour ma part, comment suis-je sollicité par la Grâce afin de répondre à l'Appel de Dieu ?

Une intention de prière : « *Donne nous Seigneur, de vivre de la grâce reçue par l'onction de notre baptême et de notre confirmation. Qu'emplis de cette force de ton Esprit, nous soyons d'authentiques témoins de ta présence dans nos vies.* »

2^{ème} respiration : *Il m'a envoyé annoncer la bonne nouvelle aux humbles, guérir ceux qui ont le cœur brisé...*



Une réaction de Catherine et Sidonie: « Cette phrase nous fait penser à la béatitude : Heureux les artisans de paix, car ils seront appelés fils de Dieu . Elle nous rappelle le devoir qui nous est confié par Dieu : l'évangélisation et la charité. »



Une réflexion : La consécration n'est pas une entrée en soi-même pour se satisfaire seul de la présence de Dieu. C'est l'expression de la disposition totale de la personne à l'envoi en mission par Dieu



Pour se tourner vers Dieu... Comment suis-je disponible pour la mission ?

Une intention de prière : « *Depuis notre baptême, nous sommes envoyés dans le monde pour annoncer à temps et à contretemps cette Bonne Nouvelle du Salut. Seigneur, renouvelle en nous, l'ardeur de la mission.* »

3^e respiration : *Je tressaille de joie dans le Seigneur, mon âme exulte en mon Dieu.*



Une réaction de Catherine et Sidonie: Dans n'importe quelle situation Dieu nous apporte joie, bonheur, richesse intérieure. Tous les actes bons que nous pouvons réaliser nous apporteront allégresse.



Une réflexion : La consécration est une expression totale de la joie que procure Dieu dans la réponse à l'appel qu'il nous adresse à recevoir sa vie.



Pour se tourner vers Dieu... Qu'est-ce qui me réjouit dans ma vie ? Comment puis-je faire le lien avec Dieu ?

Une intention de prière : « *C'est toi Seigneur, la source de notre joie. Fais que nous sachions davantage nous réjouir en Toi, avec Toi, par Toi.* »

4^e respiration : *Car il m'a vêtue des vêtements du salut, il m'a couverte du manteau de la justice, comme le jeune marié orné du diadème, la jeune mariée que parent ses bijoux.*



Une réaction de Catherine et Sidonie : Cette phrase nous rappelle l'union à Dieu que Isaïe, les prêtres, les moines, les religieuses etc. ont concrétisé par la consécration ; ce que fera Aurore dimanche prochain.



Une réflexion : La consécration est pour le monde un témoignage d'une vie comblée par Dieu, où Dieu est accueilli comme celui qui est Tout, qui donne Tout.



Pour se tourner vers Dieu... Comment puis-je accueillir cette Bonne Nouvelle du Don que Dieu me fait et qui me renouvelle ?

Une intention de prière : « *Seigneur, nous voulons te confier Aurore, les consacrées dans l'ordre de Vierge de notre diocèse, ainsi que les vocations. Qu'elle soit pour le monde, un témoignage de ton amour pour les hommes. Que leur vie soit une réponse d'amour et témoigne du don de ta vie pour le monde. Que ta joie soit la leur et qu'elles la donnent au monde.* »

« En Toi, qu'elles possèdent tout, puisque c'est Toi qu'elles préfèrent à tout »

Rituel de la consécration des vierges. *Prière consécratoire*